

# Pasar Murah Kodim 1427 Pasangkayu Diserbu Masyarakat Berburu Sembako Murah

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 2, 2024 - 13:38



PASANGKAYU - Komando Distrik Militer (Kodim) 1427/Pasangkayu menggelar pasar murah serentak seluruh Indonesia, Selasa (2/4/2024) siang





Pasar murah dilaksanakan sebagai bagian dari program kemanusiaan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.



Kegiatan pasar murah tersebut diadakan di halaman Markas Kodim 1427



Pasangkayu Jl Andi Depu Kelurahan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu

Dalam acara ini, masyarakat Pasangkayu dapat membeli berbagai kebutuhan pokok dan produk lainnya dengan harga terjangkau.



Ratusan warga dari berbagai kelompok usia terlihat antusias berburu produk-produk dengan harga murah.

Komandan Kodim 1427 Pasangkayu Letkol CZI Dony Siswanto, menjelaskan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membantu masyarakat dan memberikan kemudahan akses terhadap barang-barang kebutuhan sehari-hari.

"Kami berharap dengan adanya pasar murah ini, masyarakat dapat merasakan manfaatnya dan ekonomi keluarga mereka dapat terbantu," ujar Dony Siswanto.

Acara pasar murah yang digelar Kodim 1427 Pasangkayu ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat.

Diharapkan kegiatan pasar murah ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Pasangkayu dan menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya menstabilkan harga-harga dipasaran.

Masni warga sekitar mengatakan, merasa terbantu dengan adanya kesempatan untuk mendapatkan produk dengan harga yang lebih terjangkau.

"Dengan adanya kegiatan pasar murah seperti ini, dapat menghemat pengeluaran bulanan kami para ibu rumah tangga," Kata Masni kepada Tribun-Sulbar.

Adapun sembako yang disediakan seperti, beras Rp 50 ribu per kilogram, minyak kita Rp 10 ribu per liter, gula pasir Rp 15 ribu per kilogram dan telur Rp 50 ribu per rak.

Adapun syarat untuk mendapatkan sembako pasar murah, cukup dengan membawa kartu tanda penduduk (KTP) sudah bisa mendapatkan sembako dengan harga murah.